
学校運営協議会（CS）委員と代表生徒が参加して生徒主体の熟議を開催しました。 

 

 

 

・グループごとにテーマにそって個人の意見を出し、付せんに書く。（それぞれのグループに地域代

表として CS委員 2～3人・生徒代表２～３人） 

・付せんに書いた意見を仕分けしながら貼っていく。 

・それぞれのグループで選んだテーマについて話し合う。長所をさらに伸ばす方法、改善点を直す方

法を考える。 

・地域と生徒がそれぞれの立場で何ができるかを考える。 

第２回学校運営協議会 8/29（木） 

生徒と学校運営協議会委員による意見交換【熟議 in 内野中】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【テーマ】 

  ・地域の方が中学生に期待すること        

  ・中学生が地域に期待すること        

 

                                       

〈地域の方が中学生に期待すること〉 

・あいさつをしてくれるのでうれしい  

・部活を頑張っている姿が素晴らしい 

・毎日元気で過ごしてくれればそれで

いい 

・登下校時に気を付けて 

・祭りにもっと参加して盛り上げてほ

しい 

・元気にのびのびと、安全に気をつけて 

・異年齢コミュニケーションをしよう 

・将来に向けて…自分を大切にがんば

ってほしい 

・将来、地元で頑張る人がいてほしい 

・自己実現に向けてがんばってほしい 

〈中学生が地域に期待すること〉 
・登下校時のあいさつがうれしい 

・祭りに練習から参加したいが、テスト日程

と被っているのでなんとかしてほしい 

・地域の方々と生徒との交流が少ない 

・通学路の暗い場所など、安全に暮らせるよ

うにしてほしい 

・部活動が地域クラブへと移行するので、応

援してほしい 

・地域にいろいろな施設があって暮らしや

すい 

・学習室をまちづくりセンター以外にも作

ってほしい→西地区公民館にて開放決定！ 

・イベントや遊ぶ場所を増やしてほしい 

グループ内で最も深めたいテーマについて熟議し、グループごとに発表 

令和 6 年 9 月 27 日 

新潟市立内野中学校 

個人の意見を出し合う        

 

                                       

熟議(大人と意見交換)        

 

                                       

グループごとに発表 

 

                                       

あいさつ 

祭りに参加 

自己実現 

将来のこと 

クラブ化を

応援して 

安心安全 

あいさつ 

№２ 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

【中学生感想】 

 地域と生徒のつながりを感じる場が少ないので、同じことを目指していてもすれ違いがあるのかもし

れない。 

【CS委員感想】 

中学生の意見を聞く機会がもてて有意義だった。 

今回の意見をもとに今後の学校運営に生かしてほしい。 

中学生も地域との関わりをもとうとしてくれていることがわかった。 

 

 

〈中学生と地域の方々の共通の想い〉 

★あいさつはこれからもお互いに続けたい 

★祭りを盛り上げたい 

★地域の方々と中学生の意識の違いがあるので、コミュニケーションをとれる場が

あるといい 

その他の報告 

 1 夏休み中の活動結果 

  部活動などで優秀な成績を収めました。ご声援ありがとうございました。 

  【全国大会出場】サッカー部、陸上部 Kさん 

  【広島平和記念式典等派遣事業への参加】3年 Tさん 

  【新潟市中学校英語発表会への参加】３年 Wさん 

   

2 修学旅行について（２年生） 

⑴ 時期 令和 6年 11月 20日（月）～22日（水） 

⑵ 日程 １日目：仙台（キャリア教育、復興、SDGｓ） 

   2日目：陸前高田市、気仙沼市（防災、復興、津波最大到達点を後世に伝える“桜の植樹”） 

  

3 卒業生 古俣聖さん『祝オリンピック銀メダル』横断幕作成 

8月 29日（木）横断幕贈呈セレモニー 

9月 9日（月）古俣聖選手来校 

 

4 キャリア教育講演会（全生徒対象）  

９月３０日（月） 演題『世界と闘うには？』 

講師：日本バレーボール協会 会長 川合俊一氏 

 

５ 学習室開放について 

  テスト期間中に西地区公民館が、学習室を開放してくださることになりました。 

新聞社、テレビ局からたく

さんの取材を受けました 


